



NATIONAL
CENTER FOR
SUSTAINABILITY
REPORTING

Press Release

Untuk diberitakan

Bali, 23 Nopember 2019. *National Center for Sustainability Reporting (NCSR)*

Menyelenggarakan Konferensi Praktisi Keberlanjutan (*Sustainability Practitioner Conference*) Tahun Ke 4 di Hotel Westin Nusa Dua Bali hari ini. Konferensi ini diikuti oleh 200 peserta dari dalam dan luar negeri. Turut memberikan *keynote speech*, Prof Bambang Brodjonegoro, Ph.D, Menteri Ristek/Kepala BRIN.

Penyelenggaraan konferensi yang berkolaborasi dengan Ikatan Praktisi Keberlanjutan Bersertifikat (IPKB) ini, diawali dengan penyerahan *Trophy Asia Sustainability Reporting Rating 2019* kepada perusahaan-perusahaan terbaik, yang telah berhasil mengkomunikasikan kinerja keberlanjutan kepada pemangku kepentingan melalui laporan keberlanjutan.

“Paling tidak ada tiga sinyal yang dapat ditangkap dari laporan keberlanjutan, pertama kinerja *triple bottom line* (ekonomi, lingkungan dan sosial) perusahaan. Kedua dampak lingkungan dan sosial dari aktivitas perusahaan dan ketiga pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (*Sustainable Development Goals/SDGs*)” kata Ali Darwin, Ketua NCSR, disela-sela acara konferensi.

Ini adalah penghargaan tahun ke 15 yang dilakukan oleh NCSR. Sampai dengan tahun 2017 kita menyebutnya sebagai *Sustainability Reporting Awards*, kata Prof. Eko Ganis Ph.D Ketua IPKB, Tetapi sejak tahun 2018 kita merubah sistem nya dari **Award** menjadi **Rating**, lanjut Eko.

Menurut Ali Darwin, sejak tahun lalu, sistem tersebut dirubah menjadi Pemeringkatan (*Rating*). Pesertanya bukan saja dari Indonesia, tetapi juga dari negara-negara lainnya di Asia, maka *brand name* yang kita pakai adalah “*Asia Sustainability Reporting Rating*”, disingkat ASRRAT, katanya. “Ini merupakan satu-satunya sistem pemeringkatan laporan keberlanjutan yang ada saat ini” tambah Ali

Hasil pemeringkatan dalam ASRRAT terdiri dari 4 peringkat; yaitu *Platinum* (paling tinggi), *Gold*, *Silver* dan *Bronze* (paling rendah).

Tahun ini, proses penilaian laporan dilakukan oleh 50 *assessor*, yang merupakan dosen dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia. Mereka semuanya memiliki kompetensi sebagai *assessor* karena telah memiliki sertifikat spesialis laporan keberlanjutan yang dikeluarkan oleh NCSR.



NATIONAL
CENTER FOR
SUSTAINABILITY
REPORTING

Peserta ASRRAT tahun ini berjumlah 50 perusahaan terdiri dari Indonesia 41 organisasi/perusahaan, Bangladesh 2 perusahaan, Malaysia 3 perusahaan, Singapore 2 perusahaan dan Filipina 2 perusahaan.

Diharapkan dengan sistem pemeringkatan ini, nantinya akan semakin banyak perusahaan yang tertarik untuk mengikuti ASRRAT, apalagi jika hasil Rating ini dapat digunakan oleh instansi lain seperti Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan untuk menilai keandalan aspek lingkungan suatu perusahaan. Hasil rating ini dapat juga digunakan oleh Bank dalam menilai sampai sejauh mana risiko lingkungan dan risiko sosial suatu perusahaan harus diperhitungkan dalam pemberian kredit misalnya.

Daftar lengkap peringkat ASRRAT 2019

Peringkat Platinum: PT Agincourt Resources, PT ANTAM Tbk, PT Indo Tambangraya Megah, Tbk., PT Perusahaan Gas Negara Tbk, Prime Bank Limited, PT Pupuk Indonesia (Persero), PT Pupuk Kalimantan Timur, Telekom Malaysia Berhad, PT Vale Indonesia Tbk

Peringkat Gold: PT ABM Investama Tbk, PT Angkasa Pura 1 (Persero), PT Austindo Nusantara Jaya Tbk., Bank Asia Limited, PT Bank CIMB Niaga Tbk, PT Bank Maybank Indonesia Tbk, PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk, PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat & Banten, Tbk., PT Bank Pembangunan Daerah Sumatera Selatan dan Bangka Belitung, PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk., PT Bio Farma (Persero), BPJS Ketenagakerjaan, PT Bumi Resources Tbk., PT Indocement Tunggal Prakarsa Tbk., PT Indonesia Power, PT. Kaltim Prima Coal, Kencana Agri Limited, PT Kideco Jaya Agung (KIDECO), Lembaga Pengembangan Masyarakat Amungme dan Kamoro (LPMAM), Malayan Banking Berhad, PT PELNI (Persero), PT Perkebunan Nusantara XI, PT Pertamina (Persero), PT Pertamina EP Asset 4 Cepu Field, PT Pertamina Gas, PT Pupuk Sriwidjaja Palembang (PUSRI), Reswara Minergi Hartama, Saka Indonesia Pangkah Limited, San Roque Power Corporation, PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero), Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas (SKK Migas), SM Investments Corporation, Star Energy Geothermal Wayang Windu Limited, PT TIMAH Tbk, PT. Tirta Investama (Danone-AQUA), PT United Tractors Tbk, PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.

Peringkat Silver: APP Sinar Mas, PT Bank Jatim Tbk, Suria Capital Holdings Berhad, UOL Group Limited

Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Sdri. Devi Samalanga (secretary@ncsr-id.org)